

El gobierno retrasa la reforma de las pensiones

Escrito por asepro - 04/11/2010 10:59

La reforma del sistema de pensiones se llevará al Parlamento para su aprobación el año que viene, más tarde de lo previsto.

Según el nuevo ministro de trabajo:

"Vamos a poner sobre la mesa una serie de medidas que consoliden el sistema de pensiones al menos ante un hipotético incremento de la edad de jubilación"

Fuente: cotizalia

Pues no sé si tomarmelo a bien o a mal esta noticia. Si hay que hacer algo, creo que cuanto antes se haga mejor y no generar más incertidumbre, pero las cosas hechas con calma suele salir mejor.

Salu2.
